

CON VILLORIA Y EL DUQUE DE AVEIRO  
ENTRE SUS PROMOTORES

## NACE EL PARTIDO CONSERVADOR ESPAÑOL

MADRID, 6 (CIFRA). — Los Estatutos y el acta fundacional del Partido Conservador Español fueron firmados a las 10.30 de la mañana de hoy, ante el notario de Madrid don Francisco Lucas Fernández.

Por el grupo promotor del partido, firmaron ante notario para la inmediata presentación de los documentos precisos en el Ministerio del Interior, don Manuel María Boto Preomilla, abogado; don Luis Jaime Carvajal, duque de Aveiro; don José Antonio García Alabilla, abogado; don Enrique Giménez Arnón, abogado; don Antonio Méndez García, técnico publicitario; don Carlos Ruiz Soto, médico; don Irove Sáez González, profesor mercantil; don Enrique Villoria Martínez, empresario.

Este partido, según nota facilitada a Cifra, tras la firma del acta fundacional, nace con un sentido moderno, renovador y progresista, dentro del marco de las ideologías no marxistas.

En el espectro político español —añade la nota—, el "partido conservador" viene a cubrir el amplio espacio existente entre la política de centro-izquierda del Gobierno y los partidos de extrema derecha, con equipos de hombres jóvenes, sin compromisos formales con el pasado, si bien con un profundo respeto hacia él.

Son fines del partido, según los Estatutos:

— El mantenimiento y consolidación de un régimen democrático en el que la voluntad política de los ciudadanos se exprese libremente a través de las instituciones representativas, con pleno respe-

to a las opiniones de los grupos, tanto mayoritarios como minoritarios, por medio del sufragio universal.

— La defensa y aplicación del contenido íntegro de la declaración universal de los derechos humanos.

— La defensa de la unidad e integridad del territorio nacional, mediante la participación equitativa de todas las regiones en el progreso y bienestar general, respetando las características propias de cada una de ellas.

— La defensa de los derechos fundamentales del individuo

— La defensa de los intereses de la pequeña y mediana empresa, de las profesiones liberales, de las clases medias y artesanales, de los agricultores y en general de todas aquellas estructuras con base espiritual que les haga ser respetuosos de las leyes y constantes y ejemplares en el trabajo, y que aspiren al engrandecimiento de la Patria y a labrar su prosperidad y el futuro de su familia y de sus hijos.

— El perfeccionamiento del sistema de economía de libre mercado, la protección del patrimonio privado legítimamente adquirido y la distribución equitativa de los impuestos y las cargas.

Según declaró a Cifra don Enrique Villoria, se estaban manteniendo conversaciones con diversas personas para su integración en el partido. Aunque por el momento no se han distribuido los cargos ejecutivos dentro del mismo, el señor Villoria ha sido designado, durante el período constituyente, portavoz del mismo.